



Gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksräte\*innen

Der SPÖ Rudolfsheim-Fünfhaus und der Grünen Rudolfsheim-Fünfhaus in der Sitzung am 13. März 2025 nachstehenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus beschließt die Fortführung der Umgestaltung der Äußeren Mariahilfer Straße als stadtauswärtig geführte Einbahn und ersucht die zuständigen Dienststellen der Stadt Wien um Planung und Umsetzung.

Begründung:

Die Äußere Mariahilfer Straße wird seit Sommer letzten Jahres umfassend umgestaltet.

Ziel ist ein interessantes, zeitgemäßes und klimafittes Umfeld für Anwohner\*innen, Fußgänger\*innen, Radler\*innen, Wirtschaftstreibende und Gastronom\*innen auf Basis der Wünsche der Menschen aus dem Grätzl. Die Aufenthalts- und Lebensqualität ebenso wie das Fortbewegen und Arbeiten wird merklich verbessert.

Der 1. Bauabschnitt liegt zwischen Gürtel und Clementinengasse und wird diesen Sommer fertiggestellt. Die Äußere Mariahilfer Straße wird als Einbahnstraße stadtauswärts geführt und sie bekommt einen 2-Richtungs-Radweg. Die Gehsteige werden, wo möglich, verbreitert, und es wird mehr Bäume und Grün und Sitzgelegenheiten geben. Die Linien 52 und 60 behalten ihre eigenen Gleiskörper.

Der 2. Bauabschnitt betrifft den Bereich zwischen Clementinengasse und Anschützgasse. Nach dessen Fertigstellung ist die Umsetzung des 3. Abschnitts von Anschützgasse bis Schlossallee geplant.

Verena Schweiger  
Catherinna Schneider